
PREFEITO RECEBE REPRESENTANTES DO GRUPO LAGUNA EM REUNIÃO SOBRE POLO LOGÍSTICO

   O prefeito Paulo Altomani recebeu na manhã desta quarta-feira (25) Gabriel Raad, diretor, e
Leonardo Bibas, advogado, do Grupo Laguna, responsável por dois grandes polos logísticos na
cidade. O primeiro, já em funcionamento, na entrada do distrito de Água Vermelha, tem 80 mil
metros quadrados, e é a base logística da Electrolux, o segundo, em fase de implantação, será
quarenta vezes maior, ao lado do Centro de Manutenção da Latam. O local vai abrigar a
Orygen, joint-venture do setor farmacêutico que prevê investimentos de R$500 milhões em São
Carlos. “Viemos apresentar ao prefeito o andamento do projeto, consultas à Cetesb,
diagnóstico ambiental, nosso cronograma está dentro do previsto”, explicou o diretor Gabriel
Raad. O grupo Laguna pretende começar a construção em no máximo dois anos. “Serão dois
bilhões de reais investidos em dez anos, vamos estar preparados para um ciclo de
desenvolvimento”, reforçou o empresário.            O prefeito Paulo Altomani fez questão de
conferir as plantas do empreendimento, e a parte de documentos para o início das obras. “É
algo extraordinário, com o DNA de São Carlos, vai reunir empresas de alta tecnologia, a
Prefeitura, dentro da legalidade, vai ajudar no que for preciso para que as obras possam
começar no menor prazo estipulado”, explicou Altomani. A previsão do Grupo Laguna é que o
Polo Logístico reúna até 100 empresas quando estiver em pleno funcionamento, a chamada
“indústria limpa”, é o alvo. “Queremos ter indústrias ambientalmente limpas no complexo, caso
do projeto da Orygen, por exemplo. Empreendimentos sustentáveis, dentro da realidade de
desenvolvimento do país”, lembrou Gabriel Raad.
 
   
 
  APOSTA EM SÃO CARLOS – O empresário lembrou que o Grupo Laguna completou nove
anos de aposta em São Carlos. “Viemos inicialmente para trabalharmos com a Electrolux, em
2007. Quando conhecemos o potencial da cidade, a mão de obra especializada, a produção de
conhecimento, decidimos investir antes mesmo de fechar com a Electrolux. O empreendimento
de Água Vermelha é fruto desta visão, mas percebemos que poderíamos ampliar nossa
atuação. Neste contexto compramos a antiga Fazenda Macaúbas, que fica ao lado do Centro
de Manutenção da Latam, trabalhamos para crescer junto com a cidade”, contou o diretor do
Grupo.
 
   
 
  O prefeito Paulo Altomani agradeceu mais uma vez a confiança do Grupo Laguna em São
Carlos. “Fico satisfeito em ver empresas, investidores, gente séria que aposta e acredita em
nossa cidade. O exemplo do Grupo Laguna mostra a seriedade do trabalho desenvolvido pela
Prefeitura para receber novos empreendimentos e promover o crescimento sustentável da
nossa economia”, finalizou Altomani, que recebeu o Grupo Laguna em companhia do chefe de
gabinete, Márcio Monzane.
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